

OPINI WARGA

Gelorakan Visi Satukan Aksi, GenBi Komisariat UNM Gelar Program Kerja Kolaboratif

Subhan Riyadi - MAKASSAR.OPINIWARGA.COM

Dec 25, 2023 - 18:03



MAKASSAR - Generasi Baru Indonesia (GenBi) Komisariat Universitas Negeri Makassar melaksanakan pembukaan sekaligus pelepasan panitia genbi GEMBIRA (Genbi Mengabdikan ke Masyarakat) mengusung tema "Manifestasi Insan Inovatif dan Kreatif dalam Aktualisasi Program Kerja Kolaboratif Genbi Komisariat UNM".

Dachriansyah selalu ketua panitia dalam sambutan menegaskan kegiatan ini tidak lain untuk memberikan manfaat, tidak hanya bagi kita penerima beasiswa Bank Indonesia, tetapi juga menjalankan 3 pilar Genbi sebagai Agent of Change, Future Leader, Front Liner. Sebagai generasi baru Indonesia yang transformasi bank Indonesia.

Acara tersebut bertempat di Aula FH FMIPA Universitas Negeri Makassar, pada Sabtu 16 Desember 2023 kemarin.

Ketua umum GenBI UNM Andi Ammar Akbar mengapresiasi segenap panitia pelaksana, karena tidak mudah merencanakan program kerja yang merupakan gabungan dari 7 deputi, "Program kerja kolaboratif ini adalah program kerja yang kedua, program kerja yang akan dilaksanakan sesuai dengan tupoksi deputi masing-masing dan sebagai Front Liner bagi kebijakan BI seperti penyebaran penggunaan qris," lanjutnya.

Ammar menuturkan memberikan yang terbaik adalah usaha terbesar kita di program kerja ini dan harapannya tidak hanya sampai di sini tetapi lakukan "Dimana tanah dipijak disitu langit dijunjung" karena kita membawa nama Universitas dan Bank Indonesia.

Sambutan ketiga sekaligus membuka acara ini dari wakil dekan II FMIPA, tentunya tujuan kita ikut dalam berorganisasi pastinya untuk mendapat banyak pengalaman dan ilmu yang bermanfaat, seperti yang diucapkan Prof Uca dalam sambutannya "Ketika kita berorganisasi manfaatkan organisasi untuk meningkatkan potensi yang kita miliki".



Senin, 18 Desember 2023 menjadi hari pertama dilaksanakan program kerja

kolaboratif GEMBIRA. Dirangkaikan dengan seminar program kerja GEMBIRA (GenBI Mengabdikan ke Masyarakat) dilaksanakan di balai desa Mallongi-longi.

Toko Masyarakat setempat H. Amiruddin selaku kepala desa setempat memberikan sambutan, ia menuturkan bahwa kehadiran mahasiswa ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat tentang kebanksentralan.

"Harapan saya semua masyarakat dapat membantu segala kebutuhan dari adik-adik mahasiswa selama berkegiatan disini, saya selaku Kepala Desa dan pemerintah daerah menerima dengan senang hati adik mahasiswa sebagai putra-putri Desa Mallongi-Longi, tutupnya"

Dilanjutkan dengan program kerja deputy Kewirausahaan, dengan edukasi dan optimalisasi penggunaan qris. Deputy Kewirausahaan berhasil menghadirkan 3 buah barcode (QRIS) kepada 3 UMKM setempat. Yakni Dapur Risda, Tenteng Ogi, dan Harapan Jaya. Edukasi penggunaan QRIS juga disimak dengan baik oleh warga setempat dengan memberikan pemahaman penggunaan QRIS sebagai alat transaksi digital.

Hari kedua Selasa, 19 Desember 2023 deputy pendidikan menggelar program kerja GEMAR (GenBI Mengajar) kegiatan ini dilaksanakan di MIN Pinrang yang memberikan pelatihan kepada siswa-siswa kelas 1-3 tentang literasi dan numerasi serta dasar-dasar bahasa Inggris kepada siswa-siswi MIN Pinrang.

Hari ketiga, Rabu 20 Desember 2023 ketiga deputy melaksanakan program kerjanya. Yaitu deputy Kesehatan, Public Relation dan Lingkungan Hidup. Kegiatan dari deputy kesehatan "Deteksi Dini" dengan memberikan edukasi dan pemeriksaan kesehatan gratis kepada warga di dusun ujung paladang. Dengan bekerja sama dengan mitra puskesmas lanrisang, para warga diberikan edukasi tentang penyakit yang tidak menular. Terkhusus kepada lansia dan dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan gratis seperti cek gula darah, tensi dan kolesterol. Dilanjut dengan program kerja dari deputy Public Relation yaitu "KREASI" (Kreativitas Mading Bersama GenBI) program kerja ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi tentang CBP, Kebijakan Bank Indonesia dan Apa itu GenBI. Program kerja ini bentuk sosialisasi secara tulisan kepada siswa-siswa yang dapat membaca mading tersebut. Mading ini dihasilkan dari karya teman-teman genbi untuk dipajang ke beberapa sekolah di desa mallongi-longi. Salah satunya MIN Pinrang, SMP Negeri 2 Pinrang dan SMA 11 Pinrang. Kemudian di sore harinya dilanjut program kerja dari deputy Lingkungan Hidup yakni "GEPMA" (Genbi Peduli dan Mengabdikan ke Masyarakat) aksi bersih-bersih ini dilakukan di sekitar area masjid Al-Qadariah di desa mallongi-longi dan pengadaan tempat sampah dan pemasangan Plank papan bicara pada beberapa titik lingkungan desa agar warga lebih memperhatikan terkait kebersihan lingkungan.

Hari keempat, 21 Desember 2023 dilaksanakan program kerja dari deputy Multimedia Management yaitu "Kelas Multimedia" proker ini dilaksanakan di SMA 11 Pinrang dengan menghadirkan siswa-siswa kelas 10-12. Kelas digital mengusung dua materi yaitu Beasiswa Bank Indonesia dan Desain Grafis. Materi pertama dibawakan oleh Kepala Manajemen Sumber Daya Manusia (MSDM) GenBI UNM, Ermanto Limbu yang mengenalkan beasiswa Bank Indonesia dan mekanisme meraih bantuan kuliah tersebut.

"Beasiswa Bank Indonesia merupakan bantuan biaya kuliah yang dapat diperoleh

melalui jalur reguler maupun unggulan, " jelas Ermanto Limbu. Materi kedua dibawakan oleh Kepala Deputy Ekateral GenBI UNM, Harfian yang membahas Desain Grafis.

"Tujuan utama desain grafis yaitu tersampainya informasi, bukan sekadar keren dan indah dipandang, " jelas Harfian.

Hari kelima, 22 Desember 2023. Dilaksanakan program kerja dari deputy Pengembangan Sumber Daya Manusia Yaitu "Golden Hour" kegiatan ini merupakan program kerja untuk internal genbi. Kegiatan ini menambah keharmonisan tiap-tiap deputy dalam kebersamaan. Diawali dengan games yang seru, acara tukar kado hingga sharing session ke sesama teman-teman genbi. Tak kalah serunya juga dirangkaikan dengan program kerja dari presidium yang memberikan apresiasi terhadap kinerja para staf deputy genbi.

Hari terakhir, Sabtu 23 Desember 2023 penutupan kembali dilaksanakan seminar hasil program kerja Gembira. Dilaksanakan di balai desa Mallongi-longi. Laporan ketua panitia sekaligus pemaparan hasil program kerja GEMBIRA (Genbi Mengabdikan Ke Masyarakat) menyatakan bahwa "tidak mudah menyatukan semangat dan kerja keras teman-teman panitia dengan terlaksananya program kerja kolaboratif ini kami berharap dapat memberikan manfaat yang berjangka panjang bagi kita semua. Terimakasih juga kami ucapkan kepada pemerintah desa, masyarakat serta teman-teman sekalian telah memberikan filantropi dan energinya untuk negeri."

Sambutan dan ucapan terima kasih juga diucapkan oleh ketua Umum Genbi Komisariat UNM Andi Ammar Akbar, "terima kasih kepada seluruh masyarakat dan terutama kepada kepala desa, telah menerima kami untuk berkegiatan disini. Harapan kami dengan terlaksana kegiatan ini kami bisa kembali datang ke tempat ini dan memberikan manfaat yang lebih banyak lagi kepada masyarakat sekitar."

Kepala Desa bapak H. Amiruddin kembali memberikan sambutan sekaligus melepas kegiatan Gembira ini. "Saya tentunya apresiasi kepada ananda semua telah berkegiatan di desa mallongi-longi ini. Rasa sedih tentunya saya rasakan karena suasana rumah kembali sepi. Saya berharap tentunya ananda semua dapat kembali berkegiatan disini kita bertemu kembali dalam keadaan sehat semua dan bisa memberikan manfaat yang lebih banyak lagi. Perjalanan kalian masih panjang tetap semangat raih cita-citanya."

Seluruh panitia dan masyarakat setempat melakukan foto bersama sebagai penutup dan kenang-kenangan selama berkegiatan.

Citizen report: *Deputi Public Relation GenBI Komisariat UNM*